



Así defendió la 4T la propuesta del PRI para que las fuerzas armadas mantengan labores hasta 2028



Diputadas y diputados de la autodenominada **Cuarta Transformación (4T)** sumaron argumentos en favor de la reforma constitucional presentada por el **Partido Revolucionario Institucional (PRI)** para ampliar hasta **2028** la participación de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad.

Y es que este miércoles 14 de septiembre durante la sesión de la **Cámara de Diputados** en la que se discute la aprobación de la propuesta planteada por la diputada del tricolor **Yolanda de la Torre** fue defendida por miembros de partidos opositores.

Tras la presentación de la propuesta —que le valió al PRI la separación temporal de su coalición con el **PAN** y el **PRD**— el partido guinda y el tricolor se han “unido” en favor de extender la presencia de las fuerzas armadas en tareas de seguridad pública.

Durante la sesión ordinaria, la diputada Andrea Chávez Treviño, abanderada de Morena, celebró la propuesta del PRI y la señaló como “un paso adelante en la construcción de paz”.